

## Sambut Hari Ulang Tahun ke 77, Persit Kodim Polman Gelar Berbagai Lomba

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)**

Mar 17, 2023 - 15:07



Polewali Mandar - Menyambut HUT Persit ke- 77, Persit KCK Cabang XXXVII Kodim 1402/Polman menggelar berbagai lomba yang dilaksanakan di Makodim 1402/Polman, Jum'at (17/3/2023).



Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han) menuturkan bahwa, peringatan hari ulang tahun ini menjadi momentum untuk semakin memantapkan tekad untuk lebih memajukan dan meningkatkan kualitas Persit KCK Cabang XXXVII Dim 1402 Polman dalam mendukung tugas-tugas para suami sebagai prajurit TNI.



Di dalam waktu ke 77 tahun, Persit Kartika Chandra Kirana semakin mewujudkan eksistensinya dalam mengemban tugas dan kewajiban, baik sebagai ibu rumah tangga dalam membina dan mensejahterakan keluarga maupun sebagai istri

prajurit.



Suatu kehormatan di ulang tahun yang ke-77 ini, Bupati Polewali Mandar H. Andi Ibrahim Masdar di dampingi istri yang juga sebagai Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Polewali Mandar menyempatkan untuk hadir dan menyaksikan berbagai perlombaan diantaranya lomba taman toga, lomba memasak para Danramil dan Perwira Staf serta pertandingan persahabatan bola Volly antara Persit melawan PKK Kabupaten Polewali Mandar.



Berbagai perlombaan digelar dalam rangka menyambut HUT Persit ke 77 ini

diantaranya Lomba Rumah sehat, Lomba Volly Antar Ranting dan juga lomba senam kreasi antar ranting secabang XXXVII Dim 1402/Polman.

Sementara Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman, Ny. Indah Masni saat ditemui mengatakan bahwa kegiatan ini untuk mengasah kekompakan dan lebih mempererat hubungan silaturahmi diantara ibu-ibu persit Kodim 1402/Polman.



Berbagai perlombaan ini, Kata Indah Masni mengandung makna seperti sikap kerja keras, kekompakan, pantang menyerah serta kegigihan dalam memenangkan perlombaan.

“Kami berharap lomba ini akan semakin mempererat hubungan baik diantara ibu-ibu persit Kodim 1402/Polman. Kita tidak mau ibu-ibu ini hanya saling berkomunikasi melalui gadget dan melupakan arti silaturahmi yang sebenarnya itu seperti apa. Nah, di sini kita berupaya untuk menggelar berbagai kegiatan sehingga semuanya dapat berkumpul dan ada interaksi di situ,” Tutupnya. (Zik).